

## 小中学生100人が参加 プログラミング・フェス開催

■9月24、25日 勝山市民会館

「小中学生プログラミング・フェス2022」が行われ、市内外から約100人の小中学生が勝山市民会館に集結しました。会場では、参加者ひとりずつに用意されたパソコンにプログラムを入力して、簡単なゲームを作ったり、小型の電動車両を動かしたりすることを体験し、プログラミングの楽しさを学んでいました。



## 勝山オータムフェスタ開催 法恩寺山有料道路が無料へ

■10月1日 スキージャム勝山

令和4年10月1日から「法恩寺山有料道路」の通行料が無料化されることを記念したイベント「勝山オータムフェスタ」がスキージャム勝山で開催されました。当日は、キッチンカーの出店や各種体験コーナーなどが設けられ、夜にはドライブインシアターでの映画上映、花火大会が行われ、終日多くの家族連れでにぎわいました。



## ご寄附 ありがとうございます



地域住民の健康増進に役立ててほしいと、明治安田生命保険相互会社から、50万1,500円のご寄附をいただきました。



大雨災害への支援に活用してほしいと、株式会社坪内建設から、200万円のご寄附をいただきました。



大雨災害への支援に活用してほしいと、福井ライオンズクラブから、10万円のご寄附をいただきました。

## 山口茜選手が故郷に凱旋 トークショーを実施

■9月19日 勝山市体育館ジオアリーナ



女子シングルスで日本人初となるバドミントン世界選手権2連覇を達成した山口茜選手の優勝報告会とトークショーが、勝山市体育館ジオアリーナで開催され、会場には市民ら約550人が集まりました。トークショーで山口選手は、「地元から応援してもらえると思うとうれしい。これからも温かく見守ってほしい」とファンに感謝を伝え、地元でバドミントンに取り組む後輩にむけ「シャトルにくらいついて、バドミントンのいろんなところを好きになってほしい」とアドバイスを送りました。

## 市内駅伝が開催 村岡町が優勝

■9月25日 勝山市内一円



勝山市内駅伝競走大会が3年ぶりに開催され、全長36キロのコースを力走する9地区の選手たちに沿道から多くの声援が送られました。

## 市町文協選抜美術展が開催

■9月2日 勝山市体育館ジオアリーナ



福井県各市町持ち回りで開催している福井県市町文協選抜美術展が、3年ぶりに開催され、会場には絵画や写真、書道等の力作が並べられました。